2024-03-22

Tribunal Electoral CDMX presenta libro sobre elecciones 2024 con mirada de periodistas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/tribunal-electoral-cdmx-presenta-libro-sobre-elecciones-2024-con-mirada-de-periodistas/

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) presentó el libro "Elección 2024: Visión de periodistas acerca de la próxima elección presidencial".

En donde se reúnen las plumas de los periodistas Martha Bautista Gallagos, Raúl Llanos Samaniego, Luis Eduardo Velázquez, director de Capital CDMX, así como la magistrada Martha Leticia Mercado Ramírez, entre otros, con un prólogo de la consejera electoral Sonia Pérez Pérez.

La magistrada Mercado y los periodistas Bautista, Llanos y Velázquez se reunieron la mañana del 22 de marzo para conversar sobre la obra.

En el libro, explicó la magistrada Mercado, se narran los retos que tienen hoy en día los medios de comunicación al informar de manera objetiva en una elección.

Así como el deber de los medios para enseñarle al lector sobre diferenciar la información de lo que importa contra lo efímero de las tendencias.

Los autores explicaron que en el libro se busca generar literatura para las nueva generaciones de periodistas y la ciudadanía en general con el objetivo de que se involucren en los procesos electorales.

"El papel del periodismo ha quedado cuestionado, por ser un pilar de la democracia. Siendo esta una gran oportunidad para reivindicar al periodismo, así como el sistema democrático", dijo Luis Eduardo Velázquez, periodista, abogado y director de Capital CDMX.

Velázquez añadió que en las elecciones y ante un cambio de régimen se despiertan emociones que van desde el miedo hasta la esperanza y confió en que predomine la esperanza para que "desde el periodismo se ponga un dique al populismo y las regresiones autoritarias".

Raúl Llanos Samaniego planteó que "los órganos autónomos se pueden acercar a la ciudadanía. Al mismo tiempo de acercarse a los medios en una unión sana. Dichas relaciones generarían un voto informado, pero también certidumbre de los procesos electorales".

Tribunal Electoral presenta libro sobre las elecciones 2024

Llanos aseguró que la transparencia sirve para frenar la desconfianza que tienen los electores hacia los partidos políticos.

El libro expone temas sobre la responsabilidad que tienen los periodistas para informar en los medios de comunicación como evitar caer en la desinformación y en la propaganda que existe disfrazada de un falso periodismo.

Martha Bautista, directora de Contrarréplica, opinó que la "responsabilidad de los medios de comunicación, está siempre en construcción y es un factor que nunca va a dejar de evolucionar".

Bautista propuso replantear cuáles son las responsabilidades de los medios de comunicación para que cumplan con su papel y asuman su responsabilidad social que tienen.

Samaniego, dijo que la responsabilidad social de los medios de comunicación nos ayudaría a tener una mejor sociedad.

En esta obra se aborda también el tema de la violencia que enfrentan los periodistas.

De acuerdo con Luis Eduardo Velázquez las nuevas generaciones necesitan "aprender a valorar, comprender y entender lo importante que es una elección. En donde no solo se juega el futuro lejano, sino nuestra vida, cuestiones inmediatas"

Consideró que esta obra "es una luz de esperanza para decir que tenemos que reflexionar como periodistas, ciudadanos para que no sigamos siendo pasivos ante un sistema democrático como lo es en un viejo régimen autoritario y más bien seamos sujetos activos en una democracia, construyendo ciudadanía".

El libro que hace énfasis en los deberes del periodismo en un sistema democrático se puede descargar aquí: